
 

 

REQUERIMENTO nº 794/2015 

 
Súmula:- Requeiro ao Governo Municipal 

junto a Secretaria de Higiene e Saúde 

informações sobre a possibilidade de termos 

médicos especialistas em Ortopedia no 

Pronto Socorro unidade do bairro 

Engenheiro Cardoso. 

 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma 

regimental vigente, seja oficiado ao Excelentíssimo Sr. Jaci Tadeu da Silva, 

Prefeito Municipal, para que interceda junto à Secretaria de  Higiene e 

Saúde a possibilidade de termos médicos especialistas em Ortopedia no 

Pronto Socorro unidade do bairro Engenheiro Cardoso. 

 

Justificativa 

 

Senhor Presidente:- 

Senhores Vereadores:- 

Senhoras Vereadoras: - 

        

 Os munícipes nos procuraram solicitando ajuda quanto a 

possibilidade de terem este especialista na unidade do Engenheiro Cardoso, 

pois reclamam que estão sendo encaminhados para a unidade de Amador 

Bueno. Como a maioria dos pacientes que recorrem a esta especialidade 

não tem condições de locomoção sofrem muito com este itinerário. Pedimos 

ajuda nos nobres pares na aprovação deste requerimento. 

 

 

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 24 de novembro de 2015. 
 

 

 

 

Anderson Cavanha 

(Bruxão do Táxi – PR) 

Vereador 


